



SAINT-MARCEL-D'ARDECHE

Les Visites épicuriennes attendent les amateurs chaque jeudi



La première Visite épicurienne a eu lieu le 9 juillet dans la grotte. LeDL/J.M.

La toute première Visite épicurienne de l'été a eu lieu le 9 juillet à 11 heures. Une dizaine de participants, venus de Belgique et des quatre coins de la France, ont tout d'abord visité la grotte en autonomie avant de déguster les vins des vigneronns de l'association Vino Habilis. Les deux côtes-du-rhône, un blanc du domaine La Pierre Laine et un rouge du domaine de Couron, étaient associés à des produits du terroir local, picodon et saucisson d'Ardèche. La dégustation, animée par Jézabel Janvre, s'est déroulée au cœur de la galerie des peintres dans ce majestueux caveau sous terre. Il accueille la Visite épicurienne chaque jeudi de juillet-août à 11 heures.

Réservation : www.grotte-ardeche.com